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REGENÉRENSE, COMPRÉNDANSE COMO LA LUZ, COMO EL CREADOR QUE SON Y EMPIECEN A
TRANSFORMAR CADA PARTE, CADA FACETA DE VUESTRAS VIDAS VIVIDAS.

[20150301]Hermanos míos, Yo Soy la paz dentro de vosotros. Por eso os digo alinéense a Mí, estén
conmigo, estar conmigo es ser la paz, ser el amor, ser la justicia, ser el perdón. Sean esto, porque
esto es estar conmigo. No es la palabra, no es la palabra que surge de tu mente, no; es esto que Yo
os digo a vosotros. La quietud divina no es verles en vuestro cuerpo, a vuestro cuerpo, sino ver el
alma, ver el alma en cada uno de vosotros. Y vosotros deben verse y deben creerse que son los
SERES, los SERES que posees un cuerpo, que posees este cuerpo donde vosotros estás, donde
vosotros se identifican los unos con los otros. Debes comprenderte como un SER. No importe lo que
a vuestra mente llegue, porque llega todo pensamiento tuyo, solo llega toda la maldad tuya y
podrías parecer que eso eres, les podría ser creer que eso son, no. Vosotros eres la fuente, eres la luz,
eres quien fecundas todas las cosas. Pues, no eres aquéllas cosas, pero sí son tus deseos y lo han sido.
Ellos, todos ellos tus deseos buenos o malos, lo que han sido y lo que son, ellos son vuestras
creaciones. Así han creado, han puesto todo sobre la tierra para vivirlo y esto han vivido.

Pero por eso os he dicho siempre, por siempre sé el perdón y perdónate y perdona a todas las cosas
y cámbialas para que entonces puedas ver un día nuevo, un nuevo amanecer. Por eso os les digo,
regenérense, compréndanse como la luz, como el Creador que son y empiecen a transformar cada
parte, cada faceta de vuestras vidas vividas. Comiencen hacerlo vosotros, porque tuyo es el fracaso,
tuya es la pobreza, tuyas son las enfermedades y las que vienen, tuyo es lo que ha pasado y lo que
está pasando y lo que pasará, Todo es tuyo y nadie lo puede quitar, nadie lo puede transformar,
nada ajeno. Solo vosotros mismos porque son los amos, son los creadores de aquello, solo tú mismo
lo puedes cambiar, lo puedes hacer; solo tú mismo podéis pulirlo, así como aquél que pule las joyas
y hace que den brillo. Así vos también, más que todo esto es. Vosotros podéis cambiar vuestra
dirección, porque eres el destino. No hay destinos afuera, no hay ni casualidades, ni milagros. Pero
vosotros sí eres, vosotros mismos si puedes hacerlo todo, ahora mismo si vos lo desearas y si lo
sacaras de tu corazón ahora mismo sería todo.

Pues fúndanse en vosotros mismos, fúndanse, hermanos. Deben admitir que vosotros son los
pequeños creadores de vuestros entornos, deben admitirlo, deben creerlo, porque si lo crees
entonces podrás hacer todas las cosas, podrán cambiarlo todo en tu mundo y podrán encontrar la
felicidad, el gozo que buscas. Vosotros estás aquí y has estado en este mundo tierra y estás viviendo
vuestro mundo, vuestras creaciones y no habían comprendido quién habría de salvarles. Y Yo os les
digo a vosotros, vosotros son los mismos salvadores de sí mismos, solo vosotros. El reino que
buscan, solo vosotros lo han hecho y lo van hacer, lo están haciendo, hermanos míos. Porque esto
les define el camino, y vuestras obras, lo que sale de tu corazón, de tu alma, eso es lo que os te
define aquí en a Tierra. Como eres vosotros te defines. Ya tu hermano sabrá quién eres como saben,
unos a otros sabrán quiénes son y lo han hecho. Pero Yo os digo, el juzgar a vuestros hermanos no
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os corresponde a vosotros; porque os digo que eso, el juzgar a tu hermano, solo os trae más
consecuencias a vosotros mismos. Y con eso os te dices que estás fuera de la Ley, la Ley divina, la Ley
justa.

Por eso os te digo, hoy que estás aquí conmigo a mi lado, que me estás escuchando por esta mente,
por esta consciencia, Yo os te digo, sean mejores, actúen ya como el Dios vivo, actúen como Dios
amor, Dios perdón, Dios creador. Actúen y den forma a todas las cosas que vosotros deseas, porque
son tus deseos los que llevan a cabo a cada forma de ser; porque es tu corazón de donde sale todo y
de donde ha salido todo. Vosotros presentas enfermedades, pobrezas, presentas muerte, todo lo que
vos estás presentando eso es tuyo, eso es lo que han hecho y eso no lo podrás cambiar hasta que
vosotros mismos como creadores lo cambien. Pero esto no podrá ser en vosotros, mientras que
vosotros no admitas que eres el creador de todo esto, de todos tus entornos. Entonces, cuando vos
lo comprendas, se ha de acabar el viaje, se ha de acabar todo, porque vosotros has matado. Porque
la muerte no es como en la Tierra la pueden definir; la muerte es cambio, es un inmenso cambiar las
cosas. Denle muerte a la ignorancia, que los que cambien la ignorancia con esta lucidez, con este
gran amor, con esta gran sabiduría, y entonces la vida será otra en vosotros. Pero es necesario morir
para nacer de nuevo. No me refiero a la muerte de vuestros cuerpos, no me refiero a un cuerpo, me
refiero al centro de tu alma, ahí donde vosotros haces todo y lo puedes plasmar sobre esta Madre
Tierra, esta hermosa Tierra.

Porque vosotros han hecho todo. Todo lo que ves, has oído, has sentido, todo, está hecho por
vosotros, todo; guerras, ciclones, terremotos, toda clase de injusticia, todo lo que ves, todo lo que
has oído, todo esto, vos lo habéis hecho. Pues vosotros no se acuerdan, porque has borrado tus
recuerdos con tu prepotencia, con vuestras falsedades. Pero Yo os te digo todo esto está hecho por
vosotros. Las enfermedades más grandes están hechas por vosotros, la pobreza más grande está
hecha por vosotros. Todo lo que has visto, todo lo que has vivido, todo lo que has sentido; como
ves este universo, como ves la cosas, todo esto vos lo han hecho. ¿O creen vosotros que es un Dios
afuera? ¿Creen vosotros que es Dios que está en los cielos? Ese Dios no existe, hermanos,
compréndalo. Dios está en tu corazón, Yo también estoy en tu corazón. Y todos los ángeles y los
arcángeles están en tu corazón. Pero vosotros estás durmiendo y estás entregando todo este
conocer, conocerse al desconocimiento. Vosotros han hecho todo, y como vosotros son los
hacedores de esto, ¿quién crees que lo podrá redimir? ¿Quién crees que lo podrá cambiar? ¿No eres
tú, pues? ¿No son vosotros los que deben cambiar las cosas? Porque vosotros son los hacedores.

Aún es tiempo, es el momento preciso, no hay otro momento más que este si lo deseas, de que
mueras y nazcas de nuevo. Solo es un darse cuenta y ya estás en mi mundo, en mi reino. Solo
cambia las cosas, cambia vuestros estados, cambien los estados de ser, de cómo te manifiestas hoy,
solo cambia, cámbialos. Nadie podrá cambiarlos, solo tú mismo podrás cambiar todas vuestras cosas.
Y todas vuestras cosas primero están dentro de ti y después salen a la luz, a este mundo Tierra y
entonces se aparecen; pero todo está en tu corazón, sale de tu corazón todo, desgracias y virtudes,
todo esto sale de ti mismo. Vosotros como SER, porque a vosotros les estoy hablando, porque este
cuerpo que posees es inerte sin vosotros, es inerte, este cuerpo solo vive los reflejos, las proyecciones
de tú alma, del alma, hermanos.

Así como os les hablo a vosotros, lo digo para este Pueblo, para este universo, para todo humano,
aunque no me escuche. Pero vosotros con vuestras acciones han de llevar esta bandera que Yo os les
doy. A tus hermanos no los vas hacer llegar con la palabra, porque para ellos la palabra es un mito,
es una historia, aún para vosotros también. Pues por eso Yo os estoy contigo en espíritu y verdad, y
me dejo sentir con aquél que desee estar conmigo. Es por eso que de mil oyentes que estén juntos,
solo uno me podrá oír, no porque sea así, sino por la voluntad, por la creencia, por su amor de
aquel podrá percibirme. Así también les digo a vosotros, son los que son. Pero unos me sentirán y
otros no me sentirán; unos cavilarán y otros solo estarán, porque vosotros son así. Procurad pues,
allí en tu corazón procurad ablandarte, cambiar, procura vivir en el amor y siéntelo, pero siéntelo
para que me sientas a Mí. Como vosotros habéis vivido siempre en la prepotencia, pues la
prepotencia no deja sentir a la humildad, no la siente porque no está ahí, no está ahí lo que quiere,
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sino vive en la prepotencia y vive con el fin de aplastar a los demás y de ser el primero. Eso da la
prepotencia y por esto siente que no lastima, por eso siente que las ofensas no son ofensas, pero así
la prepotencia no quiere salirse. Pues vosotros que me escuchas solo te digo, es necesario matar y
comer, lo que os quiero decir es que cambien todo lo negativo, cámbienlo y solo vivan este lado
positivo. Y ya verán la dicha, ya verán una vida real del SER. Pues vosotros que están aquí
aprovechen el momento, aprovechen el momento de sentirse. Porque no busquen sentirme como lo
hacen aquí en la Tierra. Yo os les digo a vosotros; si se sienten, me están sintiendo; si se aman, me
están sintiendo; si se perdonan, están conmigo, y todo así es como estás conmigo. Pero no como
hoy estás, no como hoy han sido, no como ayer que te escondías bajo tus estatutos negros, sin
razones, pero ahí te escondías. Lo que quiero decir es que siempre han vivido en la prepotencia, en
el desamor, en la envidia, en los celos, en la tiranía, en el ver a tus hermanos menos a ti. Eso es lo
que quiero decirles y de eso no han querido salir.

Sean como ese arbolito que nace en los pedregales, que nace entre las piedras. ¿Cómo puede nacer y
florecer? Es porque el valor está en su dolor. Sean así vosotros con vuestras formas igual, tengan el
valor de transmutar, de cambiar vuestras formas. Ya no vivan como han vivido huyendo de sí
mismos, porque eso es huir de sí mismo. Es no querer enfrentar, es no quererse ver a sí mismo y ser
diferentes, porque tienen miedo, porque les acosa el temor. Sean como esa mata verdadera
brotando, sean como la semilla brotando, desde las rocas brota y sale la flor; sean así vosotros igual,
muestren vuestra valentía, muéstrenla. Y es necesario un poquito de locura, de todo, para poder
hacer el cambio. Yo os les digo dese aquí que la vida no es para los serios, la vida es para un loco.
Oídme, mis bien amados, sean locos pero conscientemente, un loco se maneja a sí mismo, no
obedece a nada, solo a sí mismo y enfoca; un loco consciente enfoca y sabe dónde va y se lanza a
todo lo que haya que lanzarse, se lanza y llega hasta donde ha querido llegar, no seas un loco
inconsciente. Hoy eres un loco inconsciente porque te manipulan, te dejas, te conviertes en un títere
y dejas que te manipulen. Vosotros eres un loco inconsciente, sé un loco consciente, selo así.

Compréndete, conócete que eres el hacedor para que comiencen hacer como verdaderos magos en
la Tierra, hacer, cambiar. Amados míos, así podrán matar y comer, o sea, podrán cambiar y ser y
vivir, disfrutar una vida plena y también compartirla. Pero es necesario que salgan de sus estados
donde están, porque vosotros vives tus propios estados de la vida. Vosotros lo han sido así y lo son
así, porque has hablado de la humildad y no eres la humildad, no la demuestras. Esto os digo a
todos, mis bien amados, vosotros han hablado de un compartir y no comparten, porque tienen
miedo, porque no están bien fundados vosotros en su corazón o sea en su alma. Porque no sabes a
ciencia cierta que vosotros eres el CREADOR; si lo creyeras así, ¿qué os preocuparía a vosotros? Si
vosotros te creyeras así y creyeras en lo que Yo os te he dicho que eres, ¿qué sería? No escatimaran
nada, no, mis bien amados. Pero vosotros no lo has asimilado en ti mismo, no lo tenéis asimilado en
tu corazón, y si no lo tenéis en tu corazón, pues no brota de vosotros que eres un SER.

Hermanos, si todo esto es un juego y tómenlo como un juego todo, porque eso es. Esta vida de aquí
es un juego, y te han enseñado a tenerlo como trabajo, con lucha, como todo esto, porque has
vivido bajo el engaño de aquéllos, has vivido bajo sus normas. Y Yo os les digo, no. Esto es un
juego, esta vida es un juego, simplemente vosotros eres quien la haces. ¿Quieres vivir algo diferente?
Pues créelo en tu corazón y ya está. No lo creas en tu mente, porque tu mente juega el papel y
siempre les ha engañado, porque la has comprendido distante de ti, fuera de ti, no la has entendido
que es tu herramienta, que vos la haces. Pero hoy Yo te lo declaro, Yo se los declaro a cada uno,
porque deseo que aun estando en tu cuerpo vivas el reino divino, porque no es necesario que te
apartes de tu cuerpo y después vivas el reino, no, hermanos. Ahora mismo puedes disfrutar de una
plenitud contigo mismo, solamente créete que eres el poder, que eres el Alquimista, que eres el
CREADOR, y entonces todo esto habrá de cambiar todo porque vos eres el cambio, vos le das los
matices a la vida. Os les digo, es hoy mismo, es ahora mismo el cambio, la renovación, es ahora
mismo renovarlo todo para que vivan todos una vida plena. Pero es necesario salirse del contexto
de aquéllos que lo han impuesto, de aquéllos que te enseñan que Dios está allá en lo alto, allá en lo
muy alto, que está allá en los cielos, con tal de que tú siempre seas un cordero manso.
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Amados míos, a vosotros que me escuchas les digo esto para que seas un SER, autentico SER, te
conozcas, te comprendas, te sientas y hagas lo que hay que hacer en esta Tierra. Si esta Tierra es
tuya, en nuestra. Si vosotros me preguntares en dónde están todos los que ya no viven en cuerpo,
¿acaso hay otro mundo donde se han ido? Yo os les digo no, si aquí está todo. ¿No Yo os les dije,
pues, donde está tu tesoro ahí está tu corazón? Pues todo SER está así. Pues esta Tierra es tu casa, es
tu aposento, es tu lugar. Vosotros estás viviendo en tu casa llena de suciedades, no lo soportas. Estas
suciedades que Yo os te digo son las guerras, enfermedades, ciclones, temblores; todo esto es lo que
os te quiero decir. Pues si vosotros deseas ya, cuando menos, hacerte un mundo nuevo para ti solito,
pues hazlo, y hacer un mundo para ti solito es salirse de todas las formas que has hecho y que
también has creído que otros te hacen. Es salirse de todo eso y vivir solo tú.

Todo esto, lo que este mundo tierra os les da, todo esto podéis cambiarlo. ¿No Yo te lo he dicho?
¿No Yo te lo demostré? Porque solo te di demostraciones en la vida de lo que pueden hacer. Todo
lo que viste que Yo he hecho, que Yo hice, es tuyo, es para decirte que todo esto es lo que puedes y
debes y tienes que hacer si quieres ver un mundo diferente en ti, un reino. Desde aquí, desde este
momento podéis SER, solo dense cuenta que lo han sido, pero solo lo han sido en el lado adverso
de vuestras vidas, es por eso que hoy tienes lo que tienes. ¿No Yo mismo os te dije: “El que siembra,
cosecha”? Pues eso es, hermanos del alma. Eso es lo que está sucediendo en cada conciencia, en cada
mente, en cada ser humano, en cada uno de vosotros. Ahora, vosotros deben cambiar, cambien,
vertiginosamente deben cambiar las cosas, sí, benditos míos, háganlo. Es su reino, es su casa, es algo
esplendoroso que quieres vivir, pues háganlo y Yo estoy contigo, estoy con vosotros al pendiente de
vuestros pasos.

Pero os te digo Yo Soy la libertad, Yo Soy el perdón, Yo Soy la justicia, Yo Soy; y os les dejo libre
vuestro camino para cuando vosotros queráis Yo estoy aquí, Yo estoy aquí porque Yo Soy la puerta
abierta que nunca se cierra. Vosotros Seres Divinos, hermanos míos, más tarde reconocerás que
vosotros son los SERES, los SERES de luces, los SERES eternos. Si todo lo demás vosotros lo haces, las
creencias tuyas, pero son creencias tuyas. Porque vos en sí son eternos, si lo que no es eterno son tus
cosas, son tus creaciones, esto si no es eterno, porque vosotros le das muerte y lo haces vivir en otras
cosas. Y esto ha sido así de tiempo en tiempo, porque aunque no lo concibas, no lo creas, vosotros
han sido los mismos y han construido, han hecho y han deshecho, como vos has querido hacer hasta
hoy. Vosotros has vivido tantos milenios de años en la Tierra, pero tantos, todos, y que en cada
tiempo han hecho lo que han querido hacer y de lo que han hecho han tenido recompensas porque
es la vida. Así como hoy, hoy también viven y tienen vuestras recompensas de vosotros mismos,
nadie les ha recompensado, solo tú te has recompensado, porque son tus obras las que han
impactado y vuelven a ti. Vosotros eres de todos los tiempos, porque eres hoy y has sido siempre y
serás siempre, y entonces haces tus reglas.

Hermanos bien amados, Yo les bendigo en esta hora, y en verdad les digo, síganse desnudando ahí
en vuestra conciencia, en vuestra alma cada día más y más, y rompan con todos los acuerdo que
vosotros mismos tienes malamente con los demás y solamente traza un camino de amor y de vida.
Sálganse de todas tus formas que os tienen, porque cada uno de vosotros vive sus propias formas;
uno es prepotente, uno es paz, uno es alegría, otro es tristeza, creen en todo eso, sálganse de todo
eso y vivan como el SER que son, el SER CREADOR y sigan haciendo, transformando todas las cosas
que tienes aquí en este universo. Porque vosotros han cubierto de nube a este universo, lo tienes
oscuro este universo, has entrampado a este universo, lo tienes sucio este universo, solo vosotros son
responsables de vuestra vida misma; así lo aceptes hoy o no, un día te llegará la respuesta a tu
corazón, te tocará la verdad y entonces hasta ese momento será tu despertar.

Pero hoy es el momento, si así vosotros lo desean, hoyes la hora de un cambio total de vuestras
vidas. Así, hijos míos, es como Yo les doy de comer, como lo hacen los pájaros que traen comida a
sus críos, así Soy Yo. O como esta tierra que os les da el sembradío para vosotros cosechar. Yo
también Soy así o como el agua que sustenta vuestro cuerpo o como una medicina, más que ella Yo
Soy con vosotros. Mis queridos hermanos, hijos, como vos queráis, porque Yo Soy todo, si queréis
tomarme como un buen amigo, tómame también, Soy tu amigo; si queréis tomarme como un pilar
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donde recostarte, tómame y recuéstate; si queréis tomarme como el manto hermoso donde
envolverse, pues créeme y envuélvete. Yo Soy todo, todo lo divino, todo, todo lo armonioso, toda
la opulencia, toda la verdad, Yo Soy el Doctor de los Doctores sanando todos tus males en vuestro
SER, a vosotros SER, porque de tu cuerpo lo haremos juntos.

Benditos sean vosotros. Este es mi amor, este es el regalo que Yo os hago a vosotros, saboréenlo,
destápenlo ahí en tu conciencia y llévalo, aprécialo. Mi paz os dejo, mi paz os doy, tómenla, sean
vosotros así igual, sean así, mis bien amados; Yo Soy luz, pero sean vosotros también la luz, créanse;
Yo Soy la sanidad perfecta, pues también vosotros créanlo para que seas.

Yo hasta aquí por esta mente os les dejo, os les dejo este amor. Benditos sean vosotros y para
siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


